
 

Jahreshauptversammlung 2019 
- Protokoll - 

I. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende Uli Krauß begrüßt alle anwesenden Mitglieder. 

Er stellt die ordnungsgemäße Einladung (Veröffentlichung auf der Internetseite www.sv-
kochel.de und Aushang am Schmied-von-Kochel-Platz) fest. Damit ist auch die 
Beschlussfähigkeit gegeben. 

Uli Krauß verliest die Tagesordnung, die von den anwesenden Mitgliedern genehmigt 
wird. 

II. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2018 

Der Schriftführer Franz Linner beantragt auf die Verlesung des Protokolls zu verzichten 
und die Genehmigung anhand der mehrfach in gedruckter Form vorliegenden Protokolls 
durchzuführen. Zudem war das Protokoll seit Juli 2018 auf der Internetseite www.sv-
kochel.de veröffentlicht. Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 

Das Protokoll wird in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt 

III. Bericht des 1. Vorsitzenden 

Uli Krauß gibt die aktuelle Mitgliederzahl (289) bekannt.  

Er bedankt sich bei allen, die aktiv an den gesellschaftlichen und sportlichen 
Veranstaltungen beteiligt haben: Grillfest der TT Abteilung, Ferienpass Tischtennis und 
Boule, Teilnahme am Adventsmarkt und Adventszauber, Ganzjähriger Flohmarkt zur 
Finanzierung unserer Sparten, Gästeveranstaltung: Klinikum Ingolstadt, Kosmetik Firma 
aus München in der Boulehalle, Gebirgstriplett, Ligaspieltage der Sparte Boule, TT-Turnier, 
Vereinsmeisterschaften, Trainingseinheiten der TT Jugend. 

Ein besonderer Dank geht an die Gemeinde Kochel und deren Bauhof für die großartige 
Unterstützung. 

 

 

 

 

 

 

Ort: Restaurant Kochler Stubn, Kochel a. See 

Datum: 26.07.2019 

Uhrzeit: 19:30 Uhr – 20:30 Uhr 

 
 
 



 

IV. Bericht der Abteilungsleiter 

a) Boule 

Die Mannschaft bewegt sich derzeit im Mittelfeld der Bezirksoberliga. Bayrische 
Meisterschaft und Boule-Tage werden durch die Abteilung veranstaltet. 

b) Eishockey 

Uli Krauß in Vertretung von Oliver Hoffmann: Der Trainingsbetrieb findet jeweils von 
Oktober- April im Eisstadion Garmisch-Partenkirchen statt. Die Eisgebühren werden 
von der Abteilung selbst getragen. Durch ein Benefizspiel konnte ein Erlös von 
2000€ erzielt werden. Dieser wurde an den Unterstützungsfond Kochel am See 
gespendet. 

c) Stocksport 

10 Teilnehmer bei wöchentlich 2 Terminen. Vereinsmeisterschaft im September in 
Absprache mit den Schlehdorfern. 

d) Tischtennis 

Aufgrund der Abwesenheit des Abteilungsleiters Nicolas Linner verliest der 
Schriftführer Franz Linner den Bericht der Abteilung. 

Herrenbereich: 

Im Herrenbereich ist die zurückliegende Saison sportlich erfolgreich verlaufen. Der 1. 
Mannschaft gelang erneut der Klassenerhalt in der Bezirksklasse C (ehemals 3. Kreisliga). 
Noch erfreulicher endete die Spielzeit für die 2. Herrenmannschaft, die 2019/20 eine 
Spielklasse höher, wie die 1. Mannschaft in der BKC, an den Start gehen wird. Dem SVK 
stehen also seit langer Zeit wieder vereinsinterne Aufeinandertreffen ins Haus. Eine 
Erwähnung wert ist neben der Leistung der zweiten Mannschaft auch die Vielzahl an zum 
Einsatz gekommenen Spielern (mehr als acht?). Der einzige Wermutstropfen: Die Strafen 
wegen nicht, beziehungsweise in Unterzahl, bestrittenen Spielen. Es bleibt zu hoffen, dass 
die bei der Abteilungssitzung gefundene Lösung Besserung bringt.  

 

 

 

 

 



 

Jugendbereich 

An der Saison der Tischtennis-Jugend hat es nichts zu beanstanden gegeben. Sportlich 
wäre die Mannschaft aus der Bezirksklasse A aufgestiegen. Bereits zum Ende der Hinrunde 
stand aber fest, dass dieser Schritt nicht gemacht werden würde. Mit Simon Schweiger (aus 
dem Jugendalter raus) und Simon Rieger (mit dem Übertritt auf die FOS nicht mehr in der 
Lage, regelmäßig zu trainieren) brechen nämlich die zwei stärksten Spieler weg. Das ist 
aber kein Grund, Trübsal zu blasen – der Nachwuchs steht schließlich schon in den 
Startlöchern: Mit drei neuen Jugendlichen (einer davon vom SF Bichl zum SVK gewechselt) 
und den zwei verbleibenden Spielern wird man 2019/20 versuchen, die unterste Spielklasse 
(BKD) aufzumischen. Simon Rieger wird zudem als Ersatzmann erhalten bleiben.  

Clubmeisterschaft und Sommerfest 

Die Vereinsmeisterschaft und Sommerfest werden auf unbestimmte Zeit (auf jeden Fall bis 
nach den Ferien) verschoben werden, da der ursprüngliche Termin von einigen nicht 
wahrgenommen werden kann. 

Turnierwochende 

Was das beliebte Tischtennis-Wochenende 2018 betrifft, ist leider ein ernüchterndes Fazit 
zu ziehen. Geschuldet ist das in erster Linie den rückläufigen Teilnehmerzahlen in der 
Jugend und beim Dorfturnier. Während ersteres wohl dem generell schwindenden 
Interesse der Kinder und Jugendlichen am Tischtennis geschuldet ist, gilt es bei Dorfturnier 
neue Impulse zu setzen, um wieder mehr Kochler an die Platte zu locken (Ändern des 
Turniersystems und alternatives Bewerben des Turniers als mögliche Ansätze). 

Floh- und Christkindlmarkt 

Der Betrieb des Flohmarkts und die Organisation des Christkindlmarkt-Stands ist als 
größtes Problem der Abteilung in 2018 auszumachen. Für beides war es so gut wie 
unmöglich, genügend Helfer zu finden. Ohne die Unterstützung der Üblichen hätte die 
Abteilung ihre Schichten nicht besetzen können. Bei allem Dank, der Hubert, Franz Daffner 
und Franz Linner gebührt: So kann es nicht weitergehen! Es gilt, eine Lösung zu finden – 
wenn nötig, eine unpopuläre (Losen als Option). 

 

 

 

 

 



 

Danksagung und Bitte um Unterstützung 

Besagtem Einsatz einiger weniger gilt im Namen der Abteilung mein herzlichster Dank (um 
diese namentlich zu nennen: Hubert Stiegler, Franz Daffner, Franz Linner, Uli Krauß und 
Consti Gerg). 

Apropos Consti: Die Mehrheit dürfte um den gesundheitlichen Zustand unseres 
Jugendtrainers wissen. Um zu verhindern, dass dieser es bei seiner Rückkehr überstürzt 
und auch, um den neuen Kids weiterhin ein regelmäßiges Training samt reibungslosem 
Punktspielbetrieb zu ermöglichen, ist die Tischtennis-Abteilung auf Unterstützung 
angewiesen: z.B. bei den Auswärtsfahrten, beim Training und der Ferienpass-Aktion. 
DANKE! 

V. Bericht der Schatzmeisterin 

Die Schatzmeisterin Petra Krauß stellt die wichtigsten Zahlen aus dem Kassenbericht 2018 
vor. Das Geschäftsjahr konnte mit einem Plus von 1300€ abgeschlossen werden. 

VI. Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung erfolgte durch Willibald Köhler und Hans Keller. Die ordentliche 
Kassenführung wird gelobt.. 

VII. Entlastung der Vorstandschaft 

Willibald Köhler schlägt die Entlastung der Vorstandschaft vor. Die Mitglieder stimmen der 

Entlastung einstimmig zu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

VIII. Grußworte  

Der 1. Bürgermeister Thomas Holz berichtet über den Stand der Untersuchung an den 
Sportstätten des Vereins bzw. der ehemaligen Hausmülldeponie. 

Es besteht an 3-4 Bereichen eine Belastung durch Teeröl. Die Herkunft kann trotz 
intensiver Untersuchungen nicht ermittelt werden.  

Verschiedene Varianten zur Sanierung wurden im Gemeinderat diskutiert und eine 
vollständige Sanierung mit dem Abbau der Sportstätten beschlossen. Das Landratsamt ist 
diesen Weg aufgrund fehlender Verhältnismäßigkeit nicht mitgegangen. Somit wird eine 
Drainagenlösung angegangen. 

In Höhe der Schießanlage entsteht eine kleine Kläranlage. Die Kosten werden auf 2,8 Mio 
€ geschätzt. Jährliche Betriebskosten betragen 5o.ooo€. Beides ist von der Gemeinde zu 
tragen. 

Die Sportstätten können somit bestehen bleiben und sind zumindest in den nächsten 
Jahren gesichert. Baubeginn ist frühestens Ende des Jahres 2020. Vorher erfolgt noch eine 
weitere Untersuchung der Grundwasserfließrichtung. 

Thomas Holz bedankt sich beim Vorstand für die Beteiligung am gesellschaftlichen Leben 
der Gemeinde und die Benefizveranstaltung der Eishockeyabteilung. 

IX. Ehrungen 

Die beiden Vorsitzenden Uli Krauß und Manfred Grüner ehren folgende Mitglieder für 
langjährige Vereinszugehörigkeit: 

Norbert Henzen    25 Jahre 

Stefan Sayer     40 Jahre 

Anton Krinner     50 Jahre 

Leonhard Öttl     50 Jahre 

Hans-Jörg Sailer    50 Jahre 

Karl Glasl     60 Jahre 

 

 

 



 

X. Wünsche und Anträge 

Der Antrag von Franz Daffner auf die Verlegung der TT-Vereinsmeisterschaft wird an die 
Abteilung TT verwiesen. 

 

 

 

Der 1. Vorsitzende Uli Krauß beschließt die Jahreshauptversammlung. 

 

 

 

 

______________________________   ___________________________ 

Uli Krauß – 1. Vorsitzender    Franz Linner - Schriftführer 

 

 

 

 


